

■心も体も元気な子供を育成するために 家族みんなで「早寝・早起き・朝ごはん」を実践しよう！

利府町立利府小学校 学校だより NO.7



くるみ

令和7年9月29日（月）

【目指す児童像】

- かしこく・やさしく・たくましい利府小の子
- ◎進んで学習する子供（夢いっぱい）
- ◎明るく思いやりのある子供（笑顔いっぱい）
- ◎健康でたくましい子供（元気いっぱい）
- ◎喜んで働く子供（力いっぱい）

年度後半へ 充実の秋に

校長 葛原 裕子

「暑さ寒さも彼岸まで」という言葉がありますが、ようやく厳しい暑さも落ち着いてきました。朝晩は少し肌寒く感じる日もあり、秋の訪れを感じます。急な気温の変化で体調を崩しているお子さんも見られますので、元気に学校生活を送ることができるようご家庭でのお子さんの健康管理をよろしくお願ひいたします。



5年 花山野外活動 沢遊び

9月は、各学年において校外での体験活動が実施されました。校外学習では、1年 八木山動物公園、2年 仙台うみの杜水族館、3年 みちのく杜の湖畔公園、4年 鎌田三之助記念館 にて学習してきました。また、5年生は花山少年自然の家にて1泊、6年生は会津方面1泊の修学旅行でそれぞれ活動を行い、学びを深める時間をつくることができました。保護者の皆様方におかれましては、校外学習のお弁当の準備、宿泊のための準備等御協力をいただきありがとうございました。

早いもので、今年度も1年間の後半にさしかかろうとしています。10月には学習発表会を控えており、子供たちも発表の練習

にとりかかっているところです。発表会当日は、子供たち自身も、ご来校いただく皆様にも、ひとりひとりの成長を感じるステージになることを願っています。子供たちへの温かいお励ましをどうぞよろしくお願ひいたします。

<9月の利府小スナップ>



5年 利府高校サッカー部とスポーツ交流



<カブトムシを育ててみよう！>

お話集会で、昆虫ボランティアの佐藤さんにカブトムシの成長や飼育のお話をいただきました。また、40名を超える飼育希望者に幼虫もいただきました。配布日には、昆虫ファンの子供たちが目を輝かせて集まりました。命の大切さを学ぶよい機会になりました。



マーチング ハマスカ祭り出演



2年 県教委主催読書活動推進に関するワークショップ。読書活動に関わる方々と共に2年生も参加。



10月の行事予定

SCはスクールカウンセラーの略称です。

日	曜日	行事	日	曜日	行事
1	水	あいさつ運動	17	金	
2	木	短縮5校時限(下校13:55、バス14:20) 避難訓練(土砂)	18	土	学習発表会一般公開 短縮4校時限(下校11:45、バス12:10)
3	金	児童集会 たてわり活動④	19	日	
4	土		20	月	振替休業日
5	日		21	火	読み聞かせ(6年)
6	月	右しずチャレンジ	22	水	全校弁当の日 5校時限 指導主事学校訪問
7	火	SC来校日	23	木	短縮4校時限(弁当・給食なし)
8	水	5校時限	24	金	6年校外学習(6年のみ6校時限)
9	木		25	土	
10	金	全校弁当の日 短縮5校時限(下校13:55、バス14:20)	26	日	
11	土		27	月	教育実習開始(11/25まで)
12	日		28	火	読み聞かせ(1年、なかよし) SC来校日
13	月	スポーツの日	29	水	
14	火	SC来校日	30	木	全校5校時限(完全下校14:25) SS合唱披露(4校時)
15	水	全校弁当の日 5校時限 あいさつ運動 学習発表会児童公開	31	金	あいさつ運動 全校集会 業間の読み聞かせ 委員会活動⑥
16	木				

学校から

【先生の紹介】

学校だより5月号の再掲になりますが、利府小学校では、次に紹介する先生方に学校を訪問していただき、指導・助言をいただいております。保護者の皆様のご相談にも親身になって対応していただいているます。

☆ 利府町学校教育専門員：宮本先生

主に、授業や研究について、教職員にアドバイスをいただきます。

☆ 利府町教育相談専門員：菊池先生

十符ルームスーパーバイザー：八巻先生

子供たちが「困ったことや悩んでいることなど」があった場合、お話を聞いていただき手います。保護者の皆様のご相談もお受けいたします。教頭までご連絡ください。

☆ スクールソーシャルワーカー(SSW)：松本先生

子供たちや保護者の皆様の日常生活等の悩みを様々な角度から考えてください。保護者の皆様のご相談もお受けいたします。教頭までご連絡ください。

☆ スクールカウンセラー(SC)：安達先生

子供たちの悩みなど、様々な面でサポートいただきます。保護者の皆様からのご相談もお受けいたします。養護教諭までご相談ください。

【算数チャレンジ大会について】

今年度の宮城県算数チャレンジ本戦に、本校から1チームがエントリーしました。当日は一人一人が全力で臨み、超難問に挑戦しました。本当に頑張りました。